

Le Prix d'excellence des diplômés de l'UQAR à Monsieur Jean Domingue - 2006



L'Association des diplômés de l'UQAR a remis, en avril 2006, son prix d'excellence à M. Jean Domingue, qui a obtenu de notre Université en 1995 une maîtrise en gestion de projet. Président-directeur général de XEOS Imaging, M. Domingue a mis sur pied, au Lac Beauport, une entreprise considérée comme un chef de file en Amérique du Nord dans le domaine de l'imagerie aérienne numérique à haute résolution destinée aux infrastructures linéaires : routes, voies ferrées, pipelines. Homme de projets, il a su mettre en pratique sa formation universitaire en développant son entreprise tout en s'impliquant dans son milieu.